



1ère place au concours académique CGENIAL

publié le 08/05/2022

Les élèves ont remporté la première place au concours académique Génial avec leur projet "Tous en piste". Ils ont travaillé à la réalisation d'une maquette de piste de ski pour comprendre le fonctionnement d'une station de ski avec notamment le mécanisme de tourniquet permettant son ouverture automatique au passage d'un forfait magnétique. Ils ont étudié les possibilités de réaliser une piste à l'Isle-Jourdain en revêtement synthétique. Vous trouverez une vidéo de présentation sur le lien ci-dessous :

<https://youtu.be/i6ytsyAJ7rc>

Ils représenteront l'académie au niveau national le mercredi 18 mai et ils auront besoin du vote du public. Aussi, vous trouverez prochainement un lien vous permettant de voter pour eux.

Vous pouvez d'ores et déjà visionner le petit clip permettant ce vote :

<https://youtu.be/ZKpeXilyZHM>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.